

# Weidlingbacher Advent

**Adventmarkt** | Familie Ottawa sammelte beim ersten Weidlingbacher Weihnachtsmarkt Geld für einen schwerbehinderten Buben.

Von Markus Nurschinger

**WEIDLINGBACH** | Sehr viel Arbeit steckten Nina und Sascha Ottawa in die Vorbereitungen für ihr Weihnachtsdorf in Weidlingbach. Drei Tage gab es Adventstimmung in ihrer schönsten Pracht – und alles für einen guten Zweck.

Eine Feldschmiede zum Ausprobieren für Kinder, diverse Kunsthandwerkstände, Weinkost mit Martin Trat, Maroni und Punsch, Krampus-Perchten, Live-Musik und vieles mehr wurde den Besuchern des liebevoll gestalteten Weihnachtsdorfes geboten.

Der Reinerlös der drei vorweihnachtlichen Tage wird gespendet. „Mit dem gesammel-

ten Geld wollen wir einen schwerstbehinderten Buben und seine Familie unterstützen“, verrät Sascha Ottawa.

Der junge Andreas kam zwar als kerngesundes Baby auf die

Welt, aufgrund eines Krankenhauseskeimes ist er allerdings seit kurz nach der Geburt sowohl geistig als auch körperlich schwer behindert und benötigt Betreuung.



Die Gemeinderäte Ursula Kohut und Martin Trat mit Ortsvorsteherin Traude Balaska und Sascha und Nina Ottawa am Adventmarkt. *Foto: Nurschinger*